
CIRCOSCRIZIONE 5 ^
Borgo Vittoria - Madonna 
di Campagna - Lucento - 
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INTCI5 65 / 2023 06/07/2023

PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE n.  5 ^ - Borgo Vittoria -
Madonna di Campagna - Lucento - Vallette 

Convocato il Consiglio circoscrizionale nelle prescritte forme sono intervenuti: oltre al Presidente
CRESCIMANNO Enrico, le Consigliere ed i Consiglieri:  

ACQUARO Silvia IPPOLITO Emanuele TASSONE Giorgio

ARENA Alice LAUDISA Federica VALENTE Pasquale

BALLATORE Chiaffredo LONGHI Elisabetta VENTRA Carmela

BORELLI Luigi MARTINA Luigi ZUPPARDO Roberto

CANINO Antonio MASTROENI Caterina 
Francesca

CORRENTI Alfredo REDAVID Cinzia

FRANCAVILLA Bruno SPERANZA Alessandro

FRISINA Pasquale SUBBIANI Stefano

In totale, con il Presidente, n. 21 presenti.

Risultano assenti i Consiglieri e le Consigliere: BORRELLI Simona - CUZZILLA Antonio - 
GALLIMBERTI Stefano - MONTALBANO Deborah

Con la partecipazione del Segretario MAGNONI Umberto

Ha adottato in 

SEDUTA PUBBLICA 

il seguente provvedimento.
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INTERPELLANZA AI SENSI DELL’ART. 45 DEL REGOLAMENTO DEL DECENTRAMENTO

OGGETTO: C. 5 - INTERPELLANZA AI SENSI DELL'ART.45 DEL REGOLAMENTO SUL
DECENTRAMENTO AVENTE AD OGGETTO: RESIDENZE PER STUDENTI.
VALORIZZIAMO  GLI IMMOBILI  E  INCENTIVIAMO  LO  SVILUPPO
ECONOMICO SULLA CIRCOSCRIZIONE 5.

PREMESSO CHE

la città di Torino ha da tempo investito sulla trasformazione in città universitaria e conta oggi oltre 
120 mila studenti, di cui circa 40 mila provenienti da altre regioni italiane, che necessitano di servizi
e alloggi in cui vivere;

CONSIDERATO CHE

è in programma la realizzazione nei prossimi anni, in particolare in vista delle Universiadi del 2025,
di nuove strutture e residenze, e che gli studentati sono strumenti importanti di riqualificazione del
territorio, in quanto favoriscono la rigenerazione del tessuto sociale ed economico dei territori in cui
vengono realizzate;

CONSIDERATO CHE

Con la realizzazione della Cittadella dell’Aerospazio, che presumibilmente sorgerà in territorio 
confine alle nostra Circoscrizione, proseguirà la trasformazione di Torino in una città universitaria e
occorrerà fornire servizi adeguati, in particolare residenze, per studenti e utenti che fruiranno di tale 
polo;

CONSIDERATO INOLTRE CHE

Per quanto sopra richiamato occorre trovare nuove aree in cui realizzare il nuovo studentato e che la
Circoscrizione 5 potrebbe trarre grandi benefici dall’ospitare nuove residenze universitarie, sia in
termini di riqualificazione di aree in difficoltà e di recupero di stabili inutilizzati, che di sviluppo
della vita di quartiere e del commercio;

SI INTERPELLA IL SINDACO E L'ASSESSORE COMPETENTE
Per sapere:

se l'Amministrazione Comunale è interessata ad avviare un dialogo con la Circoscrizione 5 e con le
altre istituzioni coinvolte per preservare sul territorio l’investimento per la realizzazione di uno
studentato.
se è intenzione di questa Amministrazione comunale di valutare la possibilità di valorizzare gli
immobili, come ad esempio il sito ubicato in strada del Bramafame, bene confiscato alla mafia, o
altri immobili, da adibire a residenze per studenti.

OMISSIS DELLA DISCUSSIONE

Il Consiglio circoscrizionale con votazione palese
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(Al momento della votazione risultano assenti  dall’aula i/le Consiglieri/e :  (Ippolito – Longhi -
Arena – Valente- Frisina - Speranza - )

accertato e proclamato il seguente esito

PRESENTI …………………... 15
ASTENUTI …………………. =
VOTANTI …………………… 15
VOTI FAVOREVOLI ……….. 13
VOTI CONTRARI ………….. 2

A Maggioranza

APPROVA L’INTERPELLANZA
________________________________________________________________________________

IL PRESIDENTE
Firmato digitalmente
Enrico Crescimanno

IL SEGRETARIO
Firmato elettronicamente

Umberto Magnoni
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